
Vie Missionnaire: Difficultés et Joies 

Grande est ma joie d'exprimer ma reconnaissance, de même que les difficultés et les joies 

que je rencontre sur mon chemin de discernement vocationnel. 

Ce qui fait la beauté de la vie consacrée c'est la joie. On ne peut pas parvenir à la sainteté 

sans la joie ou dans la tristesse. Le Pape François a bien souligné dans l'une de ses exhortations, 

je cite: “là où se trouve les consacrés il y a toujours de la joie”. La joie n'est pas un ornement 

inutile mais fondamental et exigeant.  

Le premier jour que j'ai rencontré le Père Auracio, celui-là qui m'a inspiré profondément, la 

première des choses qu'il m'a montré c'est la joie, voilà sans doute pourquoi ma vocation a pris 

naissance .... 

Jésus me dit en m'appellent “je t'aime, tu es important à mes yeux et tu as de la Valeur”. Je 

dois juste de lui faire confiance qu'il compte sur moi ,c'est là que je trouve ma joie, où je suis 

senti aimé de Dieu, jour après jour et pas à pas ..... 

En rentrant au séminaire, je croyais que tous les prêtres et les séminaristes sont parfaits 

mais hélas... fort est de constater que tout le monde n'es pas parfait, sans épargner moi même 

et c'est là que je me suis souvenu de la parole de Dieu qui dit: il n'est pas venu pour appeler les 

justes mais les pêcheurs. 

Sur le chemin nous rencontrions des difficultés, de joies, nous ne sommes pas appelés a 

accomplir tout, mais le peu que nous pouvons faire. Le plus difficile: Jésus nous dit de quitter soi 

même enfin de nous faire son messager. Qu'il nous montre le vraie chemin même s ‘il nous arrive 

de rencontrer que nous sommes trompés du chemin, qu'il vient a notre “Rive” de joie et de  pleur, 

pour nous indiquer là où on peut être à l’aise avec nôtre existence. en rentrant au séminaire, ce 

n'est pas que Jésus connais le mien et moi aussi, mais plutôt il s'ait ce qui peut me rendre heureux. 

Pour ma vocation je dis merci Seigneur, un don reçu, un don offert, ma seule prière qu'il 

m'aide à rien forcer mais plutôt a vivre avec mon existence dans la simplicité de mon être. Je  

termine mes mots avec le psaume 132: Il est bon pour des frères de vivre ensemble et de 

témoigner notre joie a  suite du Christ. 
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